

# 裁判官へのオンラインインタビュー を実施しました！

熊本地方裁判所では、2月9日(水)に、熊本市内の古町小学校6年生25名を対象に裁判官へのオンラインインタビューを行いました。



刑事部の安曇裁判官に対し、参加いただいた皆さんから「裁判官の仕事の魅力は何ですか?」「仕事をする上で気を付けていることは何ですか?」「仕事とプライベートの区切りはどのようにしていますか?」などのインタビューがありました。裁判官が法服や六法を小学生に披露する場面もあり、和やかな雰囲気で行われました。

最後に、職員から「いつか皆さんと一緒に働けると嬉しいです。」と伝えたところ、複数の生徒さんが勢いよく手を挙げて「今回のインタビューで裁判所の仕事に興味を持ちました。」と答えてくれました。また、裁判傍聴は誰でもできるので、興味がある人は夏休みなどに保護者の方と一緒に傍聴してみてくださいと伝えました。

## 参加者からいただいた感想(一部抜粋)

裁判官は、人の人生を左右するような判断を一人で行うことがあることを知って、やいかりのある、すごい仕事だと思いました。



小学生のみなさん、参加していただきありがとうございました。熊本地裁では、今後もこのような行事を実施していきます。

熊本地方裁判所